



## "Sería miope e incoherente tener diferencias con Adán Augusto ante la embestida de EU", dice Monreal; asegura que la reforma a la Ley del Infonavit no se irá a la "congeladora"



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que luego de las acusaciones que intercambió con Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado, "hay una buena relación con él, de afecto, de respeto, de verdad de estimación".

"No hay ninguna diferencia, menos ahora, sería miope, incoherente, que frente a las embestidas de un gobierno extranjero, tú tengas diferencias internas, eso no lo vamos a hacer nunca", subrayó.

En conferencia de prensa en la llamada Legislativa del pueblo, Monreal Ávila primero retomó el famoso estribillo de la canción de Wilfrido Vargas “El Venao” para dar su respuesta: “Son rumores, son rumores”, dijo sonriente.

Luego, mostró una foto “reciente” con el coordinador de Morena en el Senado, “es que no hay perder el sentido del humor”.

“Es más, ayer me reuní con Adán Augusto. Me preguntaban Adán Augusto y Noroña ante la posibilidad de modificar la Ley del Infonavit en el Senado”, confió.

El líder de Morena en la Cámara de Diputados se preguntó “¿qué pasaría?”, y respondió él mismo: “Nada”.

“Si el Senado modifica la minuta que les enviamos con proyecto de decreto, el Senado por segunda ocasión la recibe, puede allanarse a los cambios que haga el Senado y si no se allana, y el Senado persiste en los cambios que hizo, entonces esa parte se elimina, y sólo queda firme la que se aprueba por las dos cámaras. Platicábamos técnicamente, pero decir que cada ocho días nos reunimos”, destacó.

Con base en la buena relación que dice tener con el coordinador de Morena en el Senado, Monreal Ávila adelantó que el Senado puede aprobar esta jueves “con o sin cambios” la minuta que reenvió la Cámara de Diputados en materia de la Ley de Infonavit.

“Es una decisión de ellos, ahí no me meto, es autónomo, no nos metemos ni uno ni otro y cada ocho días me reúno con ambos, con el presidente Noroña y el coordinador Adán Augusto y revisamos la agenda para ver dónde avanzamos”, apuntó.



El líder de los diputados de Morena reconoció que “la Ley de Infonavit es indispensable para nosotros, por eso la aprobamos, nosotros la modificamos como venía de la cámara de origen y el Senado puede modificarla”.

“Es su derecho, y nosotros actuaremos con responsabilidad, pero les aseguro que la Ley del Infonavit no será congelada, ni tampoco estará fuera de no ser aprobada”, enfatizó.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/11/seria-miope-incoherente-tener-diferencias-con-adan-augusto-ante-la-embestida-de-eu-dice-monreal-asegura-que-la-reforma-la-ley-del-infonavit-no-se-ira-la-congeladora-134839.html>